



Mengintip Detil Aneh dari Video Terbaru Bianca Censori yang Tertangkap Kamera di atas Ranjang Besar

Description

Kanye West didirikan mengunggah video istri-istrinya Bianca Censori yang berada di ranjang besar, fans mengamati detail aneh. Kanye West membagikan video istri Bianca Censori yang sedang tiduran di atas ranjang besar sambil menggulir di teleponnya. Namun, banyak penggemar yang cermat menunjukkan detail aneh dalam cuplikan singkat tersebut.

Detail Aneh dalam Video

Pada hari Kamis, Kanye, 46, membagikan video Bianca, 29, yang sedang bersantai di tempat tidur sambil menggulir di teleponnya. Arsitek asal Australia itu meregang di atas tempat tidur besar dan merangkul sejumlah bantal. Bianca mengenakan jumpsuit putih ketat yang tak banyak menyisakan imajinasi. Dia tetap mengenakan sepatu hak tinggi putih sambil satu kaki ditekuk dan satu lagi lurus.

Informasi Tambahan

Dalam kolom komentar postingan Kanye, banyak penggemar mengeluarkan detail aneh yang mereka temui dalam video singkat tersebut. Banyak yang setuju bahwa tempat tidurnya tampak sangat mirip dengan video musik sebelumnya. Salah satu pengguna mengungkapkan, “Saya merasa seperti pernah melihat tempat tidur ini sebelumnya,” dengan banyak yang setuju. “Meningatkan saya pada tempat tidur besar dari video terkenal,” tulis yang lain.

Kontroversi seputar Video Musik

Pada tahun 2016, Kanye merilis video musik yang menuai kontroversi. Dalam video tersebut, Kanye dan patung nyata tokoh terkenal seperti mantan istrinya, Kim Kardashian, serta berbagai selebriti lainnya sedang tidur di tempat tidur besar dengan seprai putih. Dikritik karena menampilkan bagian tubuh yang eksplisit, Kanye mendapatkan banyak reaksi negatif – terutama dari Taylor Swift.

Perseteruan Kanye dan Taylor Swift

Sengketa antara Taylor dan Kanye dimulai sejak Penghargaan Video Musik pada tahun 2009 di mana

Kanye mengacaukan pidatonya setelah ia menang. Lagu rap Kanye “Famous” termasuk lirik yang menyebutkan Taylor sebagai ‘b***h’ yang menimbulkan kontroversi. Taylor mengklaim tidak menyetujui bagian tersebut, sedangkan Kim Kardashian mengungkapkan sebaliknya. Kim merilis video panggilan Kanye dengan Taylor untuk membuktikan persetujuan Taylor terhadap lirik tersebut. Tempat tidur besar dalam video Kardashian tersebut menyulut kontroversi dan mengingatkan fans pada video musik “Famous” Kanye sebelumnya.

Ringkasan

Bianca Censori, istri dari Kanye West, memamerkan lekuk tubuhnya saat bersantai di tempat tidur besar, tapi penggemarnya melihat detail aneh. Pasangan bintang rap tersebut mengingatkan pengikutnya pada salah satu video musik sebelumnya. Apa pendapatmu tentang hal ini? Apakah kamu pernah melihat video musik tersebut sebelumnya? Bagaimana reaksi Taylor Swift terhadap kontroversi antara Kanye dan dirinya? Beri komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark